

**PEKON.WEB.ID**

# Pangdam IV/Diponegoro Dampingi Menhan RI Resmikan Fasilitas Pendidikan di Akademi Militer

**Agung widodo - MAGELANG.PEKON.WEB.ID**

Nov 9, 2023 - 20:10



*Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono Mendampingi Menteri Pertahanan Republik Indonesia Prabowo Subianto.*

MAGELANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono mendampingi Menteri Pertahanan Republik Indonesia Prabowo Subianto dan

Kasad Jenderal TNI Agus Subiyanto dalam sebuah upacara peresmian yang bersejarah pada Kamis, (9/11/2023).

Ruang makan Husein, yang memiliki luas bangunan mencapai 3.882,6 meter persegi, berdiri dengan megah di atas lahan seluas 6.000 meter persegi. Ruangan ini mampu menampung 1.600 orang, dengan pembagian kapasitas masing-masing meja sebanyak 267 meja, yang mampu menampung 6 orang di setiap meja. Fasilitas ini tidak hanya memikat dari segi ukuran dan kapasitas, tetapi juga dalam hal fasilitas tambahan yang disediakan.

Dalam ruang makan Husein, terdapat beragam fasilitas yang dirancang untuk memberikan kenyamanan dan kualitas yang unggul. Fasilitas tersebut meliputi ruang untuk Kepala Rukan, pantry, ruang sound, ruang Mechanical, Electrical and Plumbing (MEP), toilet yang lengkap, serta ruang cukur. Semua ini menciptakan lingkungan yang ideal untuk kegiatan belajar dan makan para prajurit siswa dan personel militer yang hadir di Akademi Militer.

Ditempat terpisah Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Richard Harison, S.I.P., menjelaskan peresmian ruang makan Husein ini menjadi ajang berkumpulnya para tokoh penting militer Indonesia. Hadir dalam acara tersebut antara lain Letjen TNI (Purn) Bibit Waluyo, Gubernur Akademi TNI Letjen TNI (Purn.) Dr. Teguh Arief Indratmoko, S.E., M.M., serta Gubernur Akademi Militer Mayjen TNI Raden Sidharta Wisnu Graha, S.E. Turut hadir juga jajaran PJU Kodam IV/Diponegoro, serta Forkopimda Kota dan Kabupaten Magelang.

“Peresmian ruang makan Husein bukan hanya sebuah peristiwa biasa, tetapi juga merupakan simbol kemajuan dan komitmen dalam meningkatkan fasilitas pendidikan dan pelatihan militer di Indonesia. Fasilitas ini diharapkan akan memberikan manfaat besar bagi para kadet dan personel militer yang belajar dan berkembang di Akademi Militer, memastikan bahwa masa depan pertahanan negara akan semakin kuat dan Tangguh,” tegas Kapendam.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip